二八

◎裁判官の報酬等に関する法律の一部

を改正する法律

(平成一九年一一月三〇日法律第一二三号)

ります。

提案理由(平成一九年一一月六日・衆議院法務委員会)

○鳩山国務大臣 裁判官の報酬等に関する法律の一部を改正する法律案及び検察官の俸給等に関する法律の一部を改正する法の場山国務大臣 裁判官の報酬等に関する法律の一部を改正す

法律案を提出した次第でありまして、改正の内容は、次のとおの例に準じて、その給与を改定する措置を講ずるため、この両りますが、裁判官及び検察官につきましても、一般の政府職員の給与を改定する必要を認め、今国会に一般職の職員の政府においては、人事院勧告の趣旨等にかんがみ、一般の政政府においては、人事院勧告の趣旨等にかんがみ、一般の政

官の俸給等に関する法律の別表に定める十九号以下の検事の俸事補の報酬及び十六号以下の簡易裁判所判事の報酬並びに検察裁判官の報酬等に関する法律の別表に定める十一号以下の判

することといたしております。適用を受ける職員の俸給の増額に準じて、いずれもこれを増額額においてこれに対応する一般職の職員の給与に関する法律の給及び十四号以下の副検事の俸給につきまして、おおむねその

成十九年四月一日にさかのぼってこれを行うことといたしておこれらの給与の改定は、一般の政府職員の場合と同様に、平

案及び検察官の俸給等に関する法律の一部を改正する法律案の以上が、裁判官の報酬等に関する法律の一部を改正する法律

趣旨であります。

、3頁、、こします。何とぞ、慎重に御審議の上、速やかに御可決くださいますよ

うお願いいたします。

二、衆議院法務委員長報告(平成一九年一一月八日

○下村博文君』ただいま議題となりました両法律案につきまし

- 両案よ、去る互目体委員会こ寸托され、翌六日鳥山去簽尺!額及び検察官の俸給月額を改定するものであります。

両案は、一般の政府職員の給与改定に伴い、裁判官の報酬月

から提案理由の説明を聴取した後、質疑を行い、これを終了し、両案は、去る五日本委員会に付託され、翌六日鳩山法務大臣

決すべきものと決しました。採決の結果、両案はいずれも全会一致をもって原案のとおり可

以上、御報告申し上げます。

1 後幸台目しいます

三、参議院法務委員長報告(平成一九年一一月三〇日)

す。 ○遠山清彦君 ただいま議題となりました両法律案につきまし

ます。 じて裁判官及び検察官の給与の改定を行おうとするものであり 両法律案は、一般の政府職員の給与改定に伴い、この例に準

したが、その詳細は会議録により御承知願います。死刑執行への検察官の立会いの意義等について質疑が行われまり方、法テラスの常勤弁護士の確保策、国選弁護報酬の在り方、も出さない裁判の在り方、判事及び検事の人材確保と処遇の在委員会におきましては、両法律案を一括して議題とし、冤罪委員会におきましては、両法律案を一括して議題とし、冤罪

以上、御報告申し上げます。 致をもって原案どおり可決すべきものと決定いたしました。 質疑を終わり、順次採決の結果、両法律案はいずれも全会一

裁判官の報酬等に関する法律の一部を改正する法律